



Vol.29

開成中学校・高等学校創立者 富士市出身の偉人 佐野 鼎

かなえ

(担当:萩野基行、川窪吉男)



▲新富士駅の顕彰碑

佐野鼎は、駿河国富士郡水戸島村（現在の富士市水戸島）に生まれ、幕末から明治初期にかけて活躍しました。幕末には、いち早くアメリカやヨーロッパを訪問し、教育の必要性を見いだし、官位を捨て教育に人生をささげました。

特に英語教育の基礎を築いた先駆者の一人とされ、進学校として知られる開成中学校・高等学校の前身となった「共立学校」を明治3年に創立しました。

これらの功績を称え、令和3年には、新富士駅富士山口を出た西側に佐野鼎の顕彰碑が建立されました。

また、令和4年には、開成中学校の1年生25人が修学旅行で富士市を訪れ、富士山かぐや姫ミュージアムや雁堤、寶相寺や新富士駅の顕彰碑など、本市の史跡や佐野鼎ゆかりの地を見学しました。

新富士駅を訪れた際には、ぜひ顕彰碑を御覧になってみてください。

▲文久2(1862)年パリで撮影
(東京大学史料編纂所所蔵)

議会にひと言

今回は、一般社団法人松野地区まちづくり協議会会長の高田貢さんについてお聞きしました。

(インタビュアー:石川浩司)



松野地区まちづくり協議会は、令和4年度から須津地区とともに地区まちづくりセンターの指定管理者として活動を開始し、松野地区をよりよくするため、日々励んでいます。

本年4月より高齢者や運転免許証返納者の足となるべく、地区の自主運行事業「松野そよ風」を、他地区に先駆けて運行することとなりました。

今般、地域住民の足である民間バス路線が廃止となることが決定し、地域住民が自らの交通手段として公共交通を運営することも考える必要があります。

地域の課題は地域で解決できるよう、今後も努めてまいりますが、担い手不足の問題も含め課題は山積みです。富士市議会の皆様には、課題解決に向けた議論への積極的な参加と御支援をお願いいたします。



Vol. 9

議会

Q & A

議会報告会って何ですか？

(担当:新家大輔)

A. 議会基本条例に基づき市民の皆様と議員が直接意見を交わし、市政や議会活動への理解を深めることを目的に、毎年11月頃に開催しています。

議会報告会では、議員が議会の活動内容や市の政策に関する報告を行った後、市民と議員で幾つかグループをつくり、意見交換をします。この場で出された御意見は、取りまとめた後に市長へ提出しています。今後の市政運営や議会活動の参考となる大切な資料となります。

議会報告会への参加には事前の申し込みが必要で、会場に加え、オンラインでの参加も可能です。

市民と議員が直接対話できる議会報告会は、皆様の意見を政策に反映させる貴重な機会となっています。富士市をよりよいまちにするために、ぜひ多くの市民の皆様に参加していただければと思います。

編集後記

今回の特集では、これまでに富士市議会が受け入れた他市議会等の視察について紹介しました。市外の方が富士市のどこに魅力を感じているか分かります。また、議場コンサートでの演奏者募集の記事を載せました。今年の2月定例会で好評だった議場コンサートですが、今後も定期的に開催したいと考えていますので、興味がある方は8ページを御覧ください。今後も分かりやすく魅力的な議会だよりを発信できるよう努めてまいります。どうぞお楽しみに！ (佐藤菊乃)

次回定例会予告

9月定例会は9月9日から10月10日まで開催され、決算審査等が行われる予定です。

発行
富士市議会
編集

議会広報委員会
静岡県富士市永田町1丁目100番地
☎0545(55)2878(直通)

ウェブサイト
富士市議会

